

Commentaires



www.parlons-velo.fr

Montereau-Fault-Yonne



Avez-vous des commentaires à ajouter sur la situation de l'usage du vélo dans votre ville ?

La mairie ne se préoccupe pas du tout des cyclistes.

🄰 les cyclistes ne sont pas les bienvenus à Montereau

≥ je m'adapte à l'absence d'aménagements parce que ,néerlandais, j'ai les gènes du vélo dans la peau

🔰 passer de Varennes à Montereau est dangereux à cause d'un passage sous une série de ponts de la SNCF

nous sommes très en retard en matière d'aménagements cyclables

avoir plus de piste cyclable a montereau

Non

completement a revoir

놀 peu de bien

Les vélos sont totalement ignorés dans cette ville .

La prise en compte des déplacements à vélo en intercommunale à moins e 10 kms est à revoir.

Les conditions de circulation à vélo dans la ville de MONTEREAU-FAULT-YONNE se sont dégradées du fait de la circulation des véhicule à moteur en forte progression et du manque de réactivité des autorités face à cette progression.

Je n'ai rien à ajouter à ce questionnaire suffisamment éloquent

📤 La traversée des ponts de Montereau est particulièrement désagréable et dangereuse

pas de liaisons inter communes et en ville il n'y a pas grand chose de prévu pour les cyclistes

Il faudrait rajouter des pistes cyclables!

la ville ne fait aucun effort pour développer l'usage du vélo

plusieurs axe et carrefours sont extrèmements dangereux

Manque d'itinéraires cyclables à Montereau.

les promesses de la municipalités ne sont pas tenues